

# Sabadell blindada a todos los miembros de su alta dirección

**Esta garantía, que protege frente a despidos y cambios de control, se generaliza en plena ronda de fusiones bancarias**

**E. G. Ercoreca - Madrid - 31/01/2012 - 07:00**

Banco Sabadell pone a cubierto a sus altos cargos en plena época de fusiones. La entidad constituyó el pasado año blindajes en caso de despido o cambio de control accionarial a favor de 24 ejecutivos. Es decir, a su alta dirección en pleno. Esta protección implica a los directores generales, directores generales adjuntos y subdirectores generales. En 2010, eran 14 los ejecutivos que gozaban de esta cobertura.

La entidad se ha hecho cargo de Caja Mediterráneo (CAM) y, aunque sus máximos responsables declinaron estar interesados en pujar por el intervenido Banco de Valencia en la presentación de resultados de la semana pasada, los mentideros financieros no descartan que Sabadell participe en nuevas fusiones.

La retribución agregada de los 24 directivos que conforman la alta dirección ascendió a 8,77 millones de euros. Un 5,38% más que el año precedente, según su informe de gobierno corporativo remitido a la CNMV.

El grupo indicó que el pasado año los 15 integrantes de su consejo de administración percibieron 5,81 millones como retribución. Es decir, un 4,85% interanual menos. Aumentó la paga fija (+3,1%) pero disminuyó la retribución variable (-40,39%).

Por tipología de consejero se percibe un descenso del 13,24% en la paga de los dos ejecutivos del banco, el presidente José Oliu y el consejero delegado Jaime Guardiola. No obstante, todavía acaparan 4 millones de los 5,8 millones que cobra el consejo. Sabadell desvelará la paga individualizada de sus máximos ejecutivos en 2013.

Por otra parte, aumentaron significativamente las aportaciones a fondos de pensiones a integrantes de la cúpula. Ascendieron a 3,22 millones, un 37,25% más. Las garantías constituidas a favor de los consejeros se han incrementado en un 66,49%, hasta 4,36 millones. Este hecho está relacionado con la incorporación al consejo de Sabadell de los directivos de Guipuzcoano Javier Echenique, como vicepresidente tercero, y José Ramón Martínez Sufrátegui, en calidad de consejero.

El banco tenía créditos concedidos a miembros de su consejo por 10 millones de euros en 2011, un 19,14% más.